



La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, ha sido seleccionada como finalista en los Premios Farmaindustria 2010, en el apartado “Iniciativas de Servicio al Asociado”, dentro de la categoría “Pacientes”.

Por lo que ha recibido un Diploma en dichos términos. Han sido más de 300 candidaturas las presentadas, por lo que podemos considerar que no ha estado demasiado mal conseguir quedar finalistas.

Esto nos anima a continuar nuestra labor y volveremos a intentar otro año conseguir el premio.

